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會議時間：107年 6月 8日(五) 19:00 

地點：忠孝樓二樓綜合教室 

主席：高琇琪會長 記錄：高桂香秘書 

出席：應到 101人，實到 53人，請假 48人，達到法定人數，開始開會。 

 

壹、主席致詞： 

大家晚安。感謝大家工作繁忙之際撥空出席會議，日前發下安裝冷氣問卷調查表，單純

是安裝與否的意向調查，當支持安裝意向比例達標，就要進行募款；而依照規定，募款

需要經過代表大會決議通過，這就是我們今天主要討論事項，透過今天會議，希望大家

有任何問題充分提出，讓我們雙向溝通順利通過。 

 

貳、校長致詞： 

    最近「冷氣」議題引發學校及家長的關心與困擾，目前台北市很多小學正積極募款，依

照國民教育法中小學基本設備中沒有冷氣機，無法編列預算裝設，因此只能向家長和企

業募款。柯市長順應民情決定中小學教室將全面裝冷氣，但安裝日期尚未有明確的說明。

目前學校供應冷氣電源是沒有問題的，可朝著募款方向進行，倘若市府經費下來，那募

款來的錢我們再開會討論如何處理。 

  

參、報告事項： 

一、106學年度活動報告：由曾摯信副會長報告(略)。 

 

二、106學年度期中財務報告：由朱富剛副會長報告(略)。 

 

肆、討論提案： 

一、案由：校內裝冷氣規劃暨募款事宜。 

提案人：家長會／報告人：會長高琇琪（略）。 

討論： 

Q：冷氣只有大同、聲寶二種選擇嗎？ 

A：目前是初估而已，大家如有認識的廠商可以來進行估價。 

Q：二、四年級須以全年級各班皆達標時，始能安裝。 

A：對，這樣才公平，如在開學後尚未完成安裝，會將已捐款學生名單歸到新班級，以

新班級統計募得經費為準。 

Q：已經先募到款的班級就先安裝嗎？ 

A：我們會在達標前先做書面的調查選擇(電費及冷氣品牌)，再和廠商敲定安裝時程。 

Q：費用是每個孩子均攤？低收入戶呢？ 

A：冷氣安裝費用之募款為自由樂捐；低收入戶補助待詢問教育局國教科。 

Q：冷氣安裝意願統計表上有兩個班級不支持，請問原因為何？ 

A：已透過教師會會長了解，該班家長有交回，老師未交給家長會。 
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表決：是否同意就冷氣採購安裝所需經費公開於校內募款。 

結論：同意就冷氣採購安裝所需經費公開於校內募款。 

（實到人數 53人，同意 50人、不同意 2人、沒意見 1人） 

 

二、案由：修訂「台北市大安區大安國小家長會贊助各項競賽獎勵辦法」。 

提案人：家長會／報告人：常委張零袗 (略)。 

討論： 

Q：多久撥款？撥款到哪裡？ 

A：分成上下學期申請。撥款下來通知同學至家長會親領。 

Q：上屆家長會成員將指導老師、指導教練剔除，這屆又加入，連兩年修訂皆不一樣。

請說明原因？(此屆常委中也有人是上屆常委) 

A：每一個決議都是經過討論投票決定，連任的常委有不同想法，也必須尊重大家的

決議。正式老師帶隊無償辛苦付出，指導教練是聘請來指導訓練學生作為區分。 

Q：家長會可提供近三年獎金核發狀況？ 

A：本學期目前核定學生之獎勵金共計 31,343元。往年含指導教練／老師每年約 8萬

元。 

Q：獎勵原則：(一)單一競賽不分項目或類組，每人以核發最高獎項乙次為限。其中

說明 2刪除現行條文第一點。修正又刪除不太對？ 

A：現行條文第一點指附註 1.本辦法僅適用本校全體學生，今修訂將指導教練／老師

納入獎勵範圍，故刪除該條。 

Q：獎勵學生用金錢方式會不會造成孩子價值觀偏差(選擇性參賽)？教練安排個人或

團體比賽會不會出現不公平(個人獎金高、團體獎金低)？獎勵標準可否請家長會

也能跟教練說明？ 

A：家長會皆正向回饋鼓勵參賽；另，待辦法修訂通過會提供予學校公告。 

Q：家長會編列預算，如果當年度比賽得獎多超出預算時該如何？ 

A：會長：得獎多是好現象，家長會將繼續努力募款。 

校長：得獎學生已經上台表揚(榮譽感)，應可以不用提供獎勵金；校方是希望能

藉由家長會給予獎勵金鼓勵辛苦的老師，才於辦法內設置此一獎項。反觀給小孩

這筆金錢，他們會做什麼用途？對他們有什麼影響？值得大家思考。獎勵金發放

越多，代表我們大安的孩子很優秀。校長尊重大家的決定。 

Q：上屆會修訂將老師剃除是因為老師組團比賽得獎，也跟家長會申請獎勵金，此舉

不合理才會修訂，往後家長會可以做個比較表，分析修訂前後發放金額差異性，

供大家參考。 

A：謝謝提供建議。 

表決：是否同意通過「臺北市大安區大安國小家長會贊助各項競賽獎勵辦法」修訂案。 

結果：同意通過「臺北市大安區大安國小家長會贊助各項競賽獎勵辦法」修訂案。 

（實到人數 53人，贊成修訂 44人，不贊成修訂 0人，沒意見 9人） 
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三、案由：忠孝樓 1樓廁所髒亂不堪造成學生打掃時間增加延誤上課。 

提案人：六年級家長代表。 

討論： 

總務處楊金龍主任說明：大安國小是友善校園，特定時間開放校園給校外人士使用，故而

使用量較大，較易髒亂。上學年有編列一筆經費，請專人整理打掃幼兒園及此處廁所，但

107年度這筆經費已取消，只好辛苦該班學生與老師。學校已找廠商洽談計時方式打掃該

廁所，希望新學期能夠順利找到。 

 

肆、臨時動議：無 

   

伍、散會：21時 0分。 


